

NOTRE SÉJOUR DECOUVERTE

Un super séjour en Chartreuse avec les élèves de cycle 3 !

Une première journée avec différents ateliers : grimper aux arbres, petite randonnée et mandalas géants, ... accompagnée de défis photos !!

Nous avons pu tremper les pieds dans la rivière du Cozon.

Un super repas nous attendait au gîte suivi d'une boom !

Les enfants étaient ravis de cette première journée !

Pour la seconde, une grosse randonnée au programme avec notre guide Patrice.

14 kms et un peu de dénivelé , les élèves ont été géniaux du début à la fin ! tous motivés, une randonnée dans la joie et la bonne humeur, de vrais petits randonneurs !

Bravo à tous .

Ensuite, ce fut le moment de reprendre des forces en pique-niquant, le repas avait été préparé par les hôtes du gîte.

Puis, vint le moment de prendre le chemin du retour...

Un séjour incroyable avec de superbes paysages.

Merci aux élèves, à l'équipe éducative accompagnante, à notre guide.

Et MERCI à l'APEL d'avoir permis que ce séjour et tous les beaux souvenirs créés puissent se réaliser !



Quelques photos du séjour



Quelques photos du séjour

